

令和5年度文化祭



10月6日に第64回文化祭を4年ぶりに対面で開催しました。新型コロナウイルスの影響で3学年の交流ができていなかったため、文化祭をきっかけに一つの思い出をみんなまで共有したいという願いを込めて“share moments, share life”のテーマで開催しました。毎年恒例であった模擬店も再開し、からあげ、たこせん、フランクフルト、フライドポテト、ジュース、コーヒー、ベビークラスターを提供しました。病院職員の方にも大勢足を運んでいただき、ありがとうございました。ご協力いただきました募金は、9,570円になりました。募金と模擬店の売上は被災地に寄付させていただきます。ありがとうございました。

その他にも、病院周辺の清掃活動やお楽しみ会を行いました。お楽しみ会では、1、2年生有志の歌や合奏が行われ、1年生はGReeeeNの「あいうえお」を手話で歌う

動画を作成し、皆に感動を与えていました。2年生は朝早くから練習し、クラス全体で息の合ったダンスを披露する事ができ、クラスの団結をより一層高めました。また、サプライズで先生からの出し物もあり、新たな先生の一面を見ることができ、大盛況でした。そして、先生のイメージランキング、先生当てクイズを行い、先生方の知らない一面を学生は知ることができ楽しい時間になりました。その後、ビンゴ大会を行ない、終わりに近づくにつれリーチの人が増え、景品をかけてのゲームで、楽しめたのではないかと思います。

4年ぶりという事もあり、至らない点も多々あったと思いますが、多くの方に支えていただき、実りある文化祭を開催することができ、大変感謝しております。文化祭開催にあたってのご支援、ご協力ありがとうございました。

